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広野町ゼロカーボンビジョン
策定委員会を開催

　８月27日（金）、広野町ゼロカーボンビジョン策定
委員会が広野町全員協議会室でオンラインで開催され
ました。会議に先立ち、委員長を務める早稲田大学大
学院環境・エネルギー研究科の小野田弘士教授らに委
嘱状を交付しました。会議の中で遠藤町長は、「持続
可能なふるさと創造に向け、町民や事業者と一体とな
り取り組んでいく」とあいさつしました。この委員会
では、2050年までに町内の二酸化炭素排出量の実質
ゼロを実現するための基本計画となる将来ビジョン策
定向け、来年１月に提言書をまとめる予定です。

↑広野町ゼロカーボンビジョン策定委員会に出席した遠藤町長

新しい農業委員に任命書を交付

　９月17日（金）、任期満了に伴う新しい農業委員が
選出され、任命式が広野町役場で行われました。
　任命式では、遠藤町長が「震災後から今日に至るま
で営農再開に取り組まれたことに深く敬意を表すると
ともに若い世代に持続可能な町の農業を継承するため
引き続きご尽力いただきたい」とあいさつをのべ、農
業委員８人に任命書が交付されました。
　委員の任期は、令和３年９月17日から令和６年９月
16日までの３年間となります。

↑新たな農業委員８名に任命書が手渡されました

廃炉・汚染水・処理水対策評議会の開催

　８月28日（土）、廃炉・汚染水・処理水対策評議会
がオンラインで開催され、政府から東京電力福島第一
原発の処理水の海洋放出に伴う対策について地元自治
体などに説明がありました。
　会議に出席した遠藤町長は、「廃炉汚染水のモニタ
リングをはじめとするチェック体制、結果の公表の徹
底、風評被害を生じさせない取り組みなど地域住民の
理解を得るべく取り組んでいただきたい」と透明性の
ある情報発信を求めました。

↑透明性のある情報発信を求めた廃炉・汚染水・処理水対策評議会

令和３年度敬老会を開催

　９月８日（水）、広野町中央体育館で令和３年度広
野町敬老会を開催し、遠藤町長、山崎理史福島民報社
南双葉支局長がご長寿を祝い祝辞を述べました。
　結婚50周年を迎えられた金婚ご夫婦８組の皆さま
へ広野町と福島民報社より表彰状と記念品を贈呈しま
した。また、広野町の最高年齢者の方には広野町社会
福祉協議会副会長、広野町老人クラブ連合会会長から
それぞれ記念品を贈呈したほか、85歳以上の方259
人へ社会福祉協議会より記念品が贈呈されました。

↑感染症対策を整え実施された敬老会

東京パラリンピックに出場した
アルゼンチン代表を応援

　８月31日（火）、JFAアカデミー福島16期生の10
人が東京パラリンピックの５人制サッカーに出場した
アルゼンチン代表をオンラインで応援しました。
　広野町は、東京オリンピック・パラリンピックでア
ルゼンチンの「復興『ありがとう』ホストタウン」を
務め、小学校やふたば未来学園などの児童・生徒と交
流を深めてきました。
　試合では、選手が得点を決めると旗を大きく振って
選手の活躍を喜びました。

↑アルゼンチン代表の試合を観戦し、声援を送ったJFAアカデミー生

金色有功章の伝達式

　９月７日（火）、日本赤十字社の金色有功章伝達式
が広野町役場全員協議会室で開催され、日赤広野町分
区長である遠藤町長より、大和田高男さんに金色有功
章が手渡されました。
　伝達式の中で遠藤町長は、「日頃より広野町の福祉
の向上と町政進展にご支援いただき深く感謝いたしま
す」とあいさつを述べました。
　日本赤十字社の金色有功証章は、社資功労の表彰基
準に基づき、日本赤十字社に対し、一時または累計で
50万以上の寄付があった方に贈られるものです。

↑金色有功章を受賞した大和田高男さん（左）と遠藤町長（右）

広野中学校女子　３年連続の県大会

　９月１日（水）、第64回県中学校体育大会駅伝競走
相双地区予選が葉町総合グランド公園内コースで開
催されました。
　相双地区の中学校の中から男子は13校、女子は12
校が今大会に参加し、広野中学校女子チームが３位、
男子チームが８位となり、女子チームは３年連続の県
大会出場を決めました。
　県大会は、10月５、６日の両日、葉町で開催する
予定です。
　県大会での活躍を期待しています。

↑区間３位の走りでチームに勢いをつけた坂本美海さん

福島県町村会長に就任

　８月31日（火）、福島県町村会の臨時総会が福島市
のグリーンパレス福島で開かれ、県北・相双地方から
の推薦を受け、新しい会長に遠藤智町長が選任されま
した。
　遠藤町長は、新しい時代の地方創生に向けて「町村
間の強固な結束と相互連携、一丸となり諸課題を解決
し、ふくしまの復興・再生、そして創生が成し遂げら
れるよう全力を尽くしてまいります」と決意を語りま
した。
　任期は、８月31日から令和５年５月31日までとな
ります。

↑県町村会の臨時総会であいさつをする遠藤町長


